

HALAMAN PENGESAHAN

SKRIPSI

**PENGARUH RISIKO BISNIS, STRUKTUR AKTIVA, UKURAN  
PERUSAHAAN DAN PROFITABILITAS TERHADAP STRUKTUR  
MODAL**

**( Pada Perusahaan Manufaktur di Bursa Efek Indonesia tahun 2012 – 2015 )**

*THE INFLUENCE OF BUSINESS RISK, ASSETS STRUCTURE, FIRM  
SIZE AND PROFITABILITY ON CAPITAL STRUCTURE  
(A study on The Manufacturing Companies Listed in Indonesia Stock  
Exchange the Period of 2012-2015*



Telah disetujui Dosen Pembimbing

Tanggal 5 Juli 2017

Pembimbing

Drs. Edi Supriyono, S.E, M.M  
19621010198812 143 004

## PERNYATAAN

Dengan ini saya,

Nama : Difni Riandini

Nomor Mahasiswa : 20130410060

Menyatakan bahwa skripsi ini dengan judul: **“PENGARUH RISIKO BISNIS, STRUKTUR AKTIVA, UKURAN PERUSAHAAN DAN PROFITABILITAS TERHADAP STRUKTUR MODAL PERUSAHAAN (Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur periode 2012 – 2015)”** tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu Perguruan Tinggi dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis dan diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulid diacu dalam bentuk naskah ini dan disebutkan dalam Daftar Pustaka. Apabila ternyata dalam skripsi ini diketahui terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain maka saya bersedia karya tersebut dibatalkan.

Yogyakarta, 31 Juli 2017



Difni Riandini

## MOTTO

"Barang siapa keluar untuk mencari Ilmu maka dia berada di jalan Allah"

( HR. Turmudzi)

"Janganlah kamu bersikap lemah, dan janganlah pula kamu bersedih hati, padahal kamulah orang-orang yang paling tinggi derajatnya, jika kamu orang-orang yang beriman."

(Q.S. Al-Imran: 139)

"Maka sesungguhnya bersama kesulitan itu ada kemudahan. Sesungguhnya bersama kesulitan itu ada kemudahan."

(Q.S. Al-Insyirah: 5-6)

" Yang terpenting bukan masalah apa yang menimpa kita, yang terpenting adalah bagaimana cara menghadapi masalah itu dengan benar "

(Difni Riandini)

"Kesalahan kemarin adalah kebijakan hari esok "

(Merry Browne)

" Kerendahan hati menuntun pada kekuatan, bukan kelemahan. Mengakui kesalahan dan melakukan perubahan atas kesalahan adalah bentuk tertinggi dari penghormatan pada diri sendiri "

[\(John McCloy\)](#)

" Lupakan kesalahan. Lupakan kegagalan. Lupakan semuanya kecuali apa yang akan Anda lakukan hari ini dan lakukanlah. Hari ini adalah hari keberuntungan Anda "

(Will Durant)

## PERSEMBAHAN

Alamdulillah hirobbil'alamin saya ucapkan rasa syukur yang sebesar – besarnya atas rahmat dan karunia yang telah Allah SWT berikan kepada saya, dimana saya dapat menyelesaikan tugas akhir kuliah saya dengan sebaik – baiknya.

Skripsi ku ini ku persembahkan :

- Kepada Ibunda Erlinda dan Papah Suwanto yang telah selalu mendoakan ku, membimbingku dan membantu untuk menyelesaikan tugas akhir saya. Dan bisa menerima dan memaafkan kesalahan saya yang pernah dilakukan terimakasih mamah dan papah, dengan menyelesaikan skripsi ini saya bisa mengembalikan perasaan bahagia mamah dan papah.
- Kakak ku tersayang Aprilia Flureyda Martlin dan Stevani Fernando termakasih atas motivasinya dan semangat dan mau menerima saya sebagai adik yang penuh membuat kesalahan dan masalah. Alhamdulillah dengan menyelesaikan skripsi ini kita semua akan bahagia.
- Terimakasih anak ku tercinta dan tersayang Erdu Sailendra Marhaban sudah menemani bunda sampai seminar proposal disaat umur mu dua bulan. Doa bunda selalu menyertai mu walaupun tuhan sudah memanggilmu terlebih dahulu, kamu adalah seorang ahli surga, Amin. Maafkan bunda kalau bunda apabila bunda kurang baik merawatmu. Sekarang nak Erdu sudah bahagia sudah tidak merasakan derita didunia, saya persembahkan skripsi ini untuk anak ku tercinta, walaupun tidak bersama ku di dunia ini. Kita akan ketemu di surga amin.
- Untuk Sahabat ku Sulis Windiarti, Melfa Walanda Dompasa, Viska Fahmi Yolanda, Ragil Windasari, Ayudia Suardini, Septiani, Septiliany Jay Caprita, kalian luar biasa walaupun kalian berbeda sifat dan sikap semua tapi kalian memang terbaik, terimakasih atas motivasinya apalagi sulis windiarti yang super sabar untuk memberi motivasi dan semangatnya, Melfa walanda Dompasa terimakasih kamu baik sekali tak menyerah untuk menasihati, maafkan saya kalau saya sering membuat kamu marah aku hanya minta kamu selesaikan kuliah mu walaupun kita sudah pergi untuk mencari masa depan kamu tetap harus semangat.
- Terimakasih juga fadly suamiku dan kawan kawan maluku utara terutama asis jaenal, Rudy, dan nisa atas semangatnya yang berikan semangat.